



COWORKING

Enquête besoins

Le Pays Charolais-Brionnais a confié une mission à La Cordée les éclaireurs, pour accompagner le développement d'un réseau de tiers lieux et d'espaces de coworking. Cette mission est conduite en partenariat avec les 3 chambres consulaires de Saône-et-Loire et les communautés de communes du Charolais-Brionnais, avec le soutien financier du Conseil Régional de Bourgogne-Franche-Comté.

Ces nouveaux espaces répondent aux besoins de télétravail, de bureau partagée, ou de mutualisation de lieux type salles de formation, de réunion, etc, utilisés désormais par les entreprises et salariés.

C'est pourquoi plusieurs lieux sont en cours de création, à l'étude ou en réflexion dans notre région : Charolles, secteurs de Digoin/Molinet, La Clayette/Baudemont, Gueugnon, Bourbon Lancy, St Bonnet de Joux.

Dans ce cadre, nous lançons une enquête en ligne, pour mieux cerner les besoins de la population, des collectivités et des acteurs économiques et salariés : chefs d'entreprise (tous secteurs y compris artisanat et agriculture), services ressources humaines du secteur privé ou du public, associations, autres tiers lieux, résidents secondaires, étudiants, etc...

Bienvenue dans la communauté

Nouvelle page facebook pour la ville de Chauffailles.
Vous trouverez des informations utiles, en lien avec l'actualité.

Page de la ville

